

ABSTRAK

Novita Hidayatun Nisa' (174010058), POLA BIMBINGAN KELUARGA PADA ANAK USIA DINI DENGAN IBU SEBAGAI BURUH PABRIK DI ERA PANDEMI DI DESA SOWAN KIDUL KEDUNG JEPARA.

Tujuan penelitian ini ialah untuk: (1). Mengetahui pola asuh anak usia dini pada keluarga dengan ibu yang bekerja berpotensi buruh pabrik di era pandemi di Desa Sowan Kidul, Kedung Jepara. (2). Mengetahui faktor pendukung dan penghambat pola asuh anak usia dini yang ditinggalkan keluarga khususnya ibu yang bekerja di pabrik pada saat pandemi.

Penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field study research*), pendekatan penelitian menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif dengan sumber datanya adalah data primer dan data sekunder. Teknik pengumpulan data didapatkan dari proses observasi, wawancara dan dokumentasi. Sementara untuk teknis analisis data dengan mengumpulkan data di lapangan menggunakan reduksi data, lalu dilakukan analisis data dengan menggunakan data *display*, selanjutnya kemudian di tarik kesimpulan.

Berdasarkan hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Pola asuh anak usia dini pada keluarga dengan ibu sebagai buruh pabrik di Era pandemi di Desa Sowan Kidul, Kedung Jepara adalah pada dasarnya orang tua sudah menerapkan pola asuh pada anak usia dini berbeda-beda, seperti halnya pola asuh orang tua yang dilakukan orang tua ke anak yang sedang mengalami masalah terutama yang berhubungan dengan pola asuh anak usia dini pada keluarga dengan ibu yang bekerja sebagai buruh pabrik di Era pandemi. Oleh karena itu, pola asuh orang tua ada tiga macam yaitu: *pertama* pola asuh Teoritis, *Kedua* Pola Asuh Demokratis, *Ketiga* Pola Asuh permisif. Adapun Faktor Pendukung pola asuh anak pada keluarga dengan ibu sebagai buruh pabrik di Era Pandemi di Desa Sowan Kidul. Faktor pendukung pola asuh orang tua dibagi menjadi dua yaitu faktor pendukung internal dan eksternal. Faktor penghambat pola asuh orang tua eksternal meliputi: lingkungan rumah yang dapat mempengaruhi pola asuh orang tua pada anak. sedangkan faktor pendukung pola asuh orang tua Internal meliputi: *Pertama*, motivasi orang tua dapat mempengaruhi pola asuh dalam mendidik anak secara baik karena motivasi orang tua bagi anak. *kedua*, Tingkat pendidikan anak orang tua yang tinggi berbeda dengan pola asuh orang tua yang memiliki tingkat pendidikan yang rendah. Adapun Faktor Penghambat pola asuh anak pada keluarga dengan ibu sebagai buruh pabrik di Era Pandemi di Desa Sowan Kidul. Faktor penghambat pola asuh dibagi menjadi dua yaitu faktor eksternal dan internal. Faktor penghambat pola asuh orang tua eksternal meliputi: yang *pertama* Kesibukan Orang tua dengan ibu yang bekerja dan kurangnya waktu berkumpul dengan keluarga sehingga aktivitas anak sehari-hari kurang terkontrol dari pengawasan orang tua. *Kedua*, Teman Sebaya juga dapat mempengaruhi kehidupan anak, dan dapat berpengaruh pada perilaku anak. *ketiga*, pengaruh pesatnya globalisasi seperti, Hp, Game Online dan Televisi. Sedangkan faktor penghambat Internal meliputi: *pertama*, Sosial ekonomi orang tua. dan *kedua*, Model pengasuhan yang didapat orang tua sebelumnya.

Kata Kunci: *Pola Bimbingan, Anak Usia Dini, Keluarga, Wanita bekerja.*